

## Deutsch

Lunar Blue steht für rohen, energiegeladenen Funk-Rock: Prägnante Basslines, soulige Vocals, groovige Rhythmen und druckvolle Gitarrenriffs definieren den Sound.

Die Band nahm 2011 ihren Anfang, als die Brugger Chiara Dell' Olivo (Vocals, Synthesizer), Loris Dell'Ava (Gitarre) und Federico Manzelli (Schlagzeug) eine Schulband gründeten. Nach Wechseln und Engagements in weiteren Musikprojekten fand das Trio 2020 während der Coronapandemie wieder zusammen. Kurz darauf kam Bassist und Sound Engineer Jelmer Schippers dazu. Seither produziert die Band ihre Musik vollständig selbstständig, vom Aufnehmen bis zum finalen Mix. Nach der Gründung der Band entschieden sich sowohl Schippers als auch Manzelli voller Ambition für ein Musikstudium: Schippers vertiefte sich in Music Production, während Manzelli mit Schwerpunkt Schlagzeug studierte.

2022 erschienen die ersten Singles von Lunar Blue auf SoundCloud, 2024 folgte die erste offizielle Spotify-Single 20:20:20. Im Oktober 2025 startet die Veröffentlichung der Debüt-EP mit vier Singles im Monatsrhythmus. Der Auftakt ist *Wake Up* am 10.10.2025, gefolgt von *Zip It* am 07.11.2025. Die Songs entstanden im Oktober 2024 in einer Songwriting-Woche in den französischen Pyrenäen und wurden im Februar 2025 in Eigenproduktion aufgenommen und gemischt.

Lunar Blue trat bereits bei regional bedeutenden Events wie der Badenfahrt, dem Jugendfest Brugg, dem Gassenfest in Baden, dem Festival Tiefenthal und dem Music and Lime Festival auf. Zudem wurde die Band im Aargauer Leitmedium Aargauer Zeitung porträtiert. Das Badener Tagblatt lobte den Auftritt am Gassenfest: „Für gute Stimmung sorgte ebenfalls Lunar Blue ... Die Menschenmenge war motiviert.“

## English

Lunar Blue delivers raw, high-energy funk-rock, defined by punchy basslines, soulful vocals, tight grooves and powerful guitar riffs.

The band traces its origins back to 2011, when Brugger natives Chiara Dell'Olivo (vocals, synthesizer), Loris Dell'Ava (guitar) and Federico Manzelli (drums) formed a school band. After lineup changes and involvement in other musical projects, the trio reunited in 2020 during the pandemic. Shortly afterwards, bassist and sound engineer Jelmer Schippers joined the group. Since then, Lunar Blue has handled every step of the production process independently, from recording to the final mix. Following the band's early days, both Schippers and Manzelli pursued formal music studies: Schippers specialised in music production, while Manzelli completed a degree focused on drums.

In 2022, Lunar Blue released their first singles on SoundCloud, followed by their official Spotify debut 20:20:20 in 2024. Their debut EP will launch in October 2025, with four singles released monthly. The first track, *Wake Up*, drops on 10.10.2025, followed by *Zip It* on 07.11.2025. The EP was written during a dedicated songwriting retreat in the French Pyrenees in October 2024 and recorded and mixed in February 2025 as a fully independent production.

Lunar Blue has performed at recognised regional events including Badenfahrt, Jugendfest Brugg, the Gassenfest in Baden, Festival Tiefenthal and the Music and Lime Festival. The band has been featured in the leading regional publication Aargauer Zeitung. The Badener Tagblatt praised their Gassenfest performance, noting: "Lunar Blue also contributed to the great atmosphere... the crowd was highly motivated."